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र्ुरुवार, 11 जुलाई, 2019/20 आषाढ़, 1941 (शक) 
इलेक्ट्रिक वाहनों को बड़ ेस्तर पर अपनाये जाने के ववरुद्ध मत 
2977  श्री एम॰ सेल्वराजः 
      श्री के॰ सुब्बारायणः 
क्या सड़क पररवहन और राजमार्ग मंत्री यह बतान ेकी कृपा करेंगे ककिः 
(क) क्या सरकार को विशषेज्ञों द्िारा व्यक्त इस मत की जानकारी है कक भारत को अगले दस 
िषों में इलेक्ट्क्िक िाहनों को बड़ ेस्तर पर अपनाने हेतु जोर नहीं डालना चाहहए च ंकक यह िाहन 
काफी महंगे हैं और इनके कलपुजों के आयात पर आश्रितता काफी अश्रिक है; और 
(ख) यहद हां, तो तत्संबंिी ब्यौरा क्या है और इस पर सरकार की क्या प्रततकिया है? 

उत् तर 
सड़क पररवहन और राजमार्ग मंत्री 

(श्री नननतन जयराम र्डकरी) 
 

(क) और (ख) सड़क पररिहन और राजमागग मंत्रालय के पास इस तरह की कोई स चना उपलब् ि 
नही ंहै।  

***** 


